
令和６年度 経済部の各課・室に対するご意見及び回答の要旨
NO. 担当課 意見の要旨 回答の要旨

1 グリーンセンター

 グリーンセンターのスケート場を復活さ

せて欲しい。復活のための資金は、株やク

ラウドファンディング等での調達を提案す

る。スケート場にはこどものころの思い出

があるため、どうか復活させて欲しい。

 現在、グリーンセンターでは、開園から

５６年が経過し、施設の老朽化が著しいこ

とからグリーンセンター活性化基本計画を

策定し再整備事業を進めているところでご

ざいます。

 また、昭和５４年にオープンしましたア

イススケート場につきましては、施設や設

備の老朽化が著しいことから、やむを得ず

閉場し、課題となっておりましたグリーン

センター周辺の交通渋滞や駐車場不足の解

消を目的に、跡地を第４駐車場として整備

を進めております。

 なお、第４駐車場につきましては、災害

時には、広域防災拠点や広域避難場所とな

るオープンスペースとして活用する予定で

ございますのでご理解賜りたいと存じま

す。

2 グリーンセンター

 グリーンセンター西側歩道からはみ出た

雑草に小学生が躓いているところを見かけ

た。昨年もグリーンセンターへお願いして

草むしりをしてもらったので、今年も草む

しりをすると思ったが、どうなっている

か。

 グリーンセンター西側の歩道につきまし

ては、令和６年７月１日（月）、２日

（火）に除草作業を実施いたしました。

 グリーンセンター運営や工事につきまし

ては、今後も外部への影響を極力抑えるよ

う細心の注意を払ったうえ行って参ります

ことから、ご理解賜りたいと存じます。

3 グリーンセンター

 土日の遊具エリアの混雑により、こども

同士が衝突するなどの危険性があるので、

市外からの来園者に対して土日料金を別に

設け、混雑緩和に努めて欲しい。

 現在、グリーンセンターは、開園から５

０年以上が経過し、老朽化した施設等の再

整備を進めているところであり、来園者の

皆様に大変ご不便をおかけしております。 

 ご指摘のとおり、遊具エリアは混雑し、

特に土日は多くの来園者の方にご利用いた

だいているところでございます。 

 本市といたしましても、利用者の安全確

保の観点から監視員を配置し対策に努めて

いるところでございます。また、入場料の

見直しにつきましては入園料の適正化や受

益者負担率など踏まえ再整備後の在り方と

して検討して参ります。


